



Vorarlberger Billardverband



VBV-Protokoll

Datum, Ort: 23.01.2025, Dornbirn
Beginn: 20:00 Uhr
Ende: 22:00 Uhr
Anwesend: Winfried Nussbaumüller, Thomas Klimek, Melanie Brunner, Mario Österle; Jürgen Scherrer

Tagesordnung:

- 1.) Budget für Fachverbandsförderung 2026
- 2.) Neues Logo für Pokale und Homepage
- 3.) Lizenzerhöhung vom ÖPBV
- 4.) Kalenderanpassung/Terminkalender Homepage
- 5.) Dauer von Landesmeisterschaften
- 6.) Ausländerregelung – Beschluss
- 7.) Veto und Antrag vom BSV Break Feldkirch
- 8.) Vertrag mit Liechtenstein (BVFL)
- 9.) Mannschaftsrückziehung Billard Academy Dornbirn
- 10.) Austragungsort Eagles Junior Cup 2025
- 11.) Präsidiumserweiterung
- 12.) Organigramm VBV

1.) Budget für Fachverbandsförderung 2026

Das Budget für 2026 wurde kurz angesprochen, da dieses für die Fachverbandsförderung mitgesendet werden muss. Es wurde kurz diskutiert, welche Posten zusätzlich hineingenommen werden können. Es wird einen Posten für den Workshop mit dem Olympiazentrum geben, da hier noch nicht genau bekannt ist, was noch auf uns zu kommt und ein weiterer Posten wird das Mentaltraining sein, je nachdem ob dies finanziell möglich ist.

2.) Neues Logo für Pokale und Homepage

Der Auftrag an die Firma Grabuschnigg zur Übernahme des neuen Logos wurde erteilt. Es wurde festgestellt, dass auch auf der Homepage weiterhin Logos vor Vorjahr auftauchen. Melanie wird dies bei Pascal Nydegger bzw. Michael Neumann zur Änderung melden.

3.) Lizenzerhöhung vom ÖPBV

Der ÖPBV wurde am 13.01.2024 bezüglich des Beschlusses zur Lizenzerhöhung angeschrieben. Bis dato haben wir keine Antwort darüber erhalten. Es wird somit nochmals urgirt. Auch auf der Homepage des ÖPBV ist die Lizenzgebühr weiterhin mit € 25,00 in der Spesen-/Gebührenordnung angeführt gültig seit 15.12.2022. Wird kein Beschluss zur Verfügung gestellt von Seiten des ÖPBV werden wir auf die € 25,00 bestehen.

4.) Kalenderanpassungen/Terminkalender Homepage

Es wurde von einem Vereinsmitglied festgestellt, dass die 3. Ländletour auf ein ABL-Wochenende fällt. Somit gibt es hier nochmals eine Verschiebung. Ein aktualisierter Kalender wird nach Fertigstellung zur Verfügung gestellt. Zusätzlich gibt es auf der Homepage unter Downloads eine Turnierliste der Vereine (Rheintal-Cup wird nachgepflegt, sobald die Termine zur Verfügung stehen). Auch die vorläufige VBV-Turnierliste wurde zur Verfügung gestellt und wird noch



Vorarlberger Billardverband



aktualisiert, sobald alle Austragungsorte feststehen.

5.) Dauer der Landesmeisterschaften

Der Verein Pool-Stars Altach hat sich für eine Senioren/Ladies LM beworben. Da die Möglichkeit nicht gegeben ist eine LM mit vielen Teilnehmern an einem Tag abzuschließen und eine Aufteilung auf 2 Lokale nicht erwünscht ist ergeht folgender Beschluss: Eine Vergabe von Landesmeisterschaften, die nicht an einem Tag abgehalten werden können, wird nicht durchgeführt. Dafür stehen Ländletouren zur Verfügung, die von Beginn an für 2 Tage vorgesehen sind, wenn die Teilnehmerzahl 23 überschreitet.

6.) Ausländerregelung bei Landesmeisterschaften:

Da es in Bezug auf die Landesmeisterschaften stets auf Neue Diskussionen gibt, wird angestrebt nun eine zuverlässige und klare Linie zu fahren. Diese Meisterschaften sind eine Bühne für inländischen Spieler:innen, um sich etwa auch für die Staatsmeisterschaften zu qualifizieren. Liechtensteiner bleiben von dieser Regelung ausgenommen.

7.) Veto und Antrag vom BSV Break Feldkirch (siehe Anlage):

Das Veto sowie der Antrag des BSV Break Feldkirch in Bezug auf die Ausländerregelung und die Wichtigkeit der Wertung der Spieler der Senioren/Ladies Landesmeisterschaft vom 19.01.2025 wurde im Präsidium diskutiert und wir verweisen auf den Beschluss vom 23.01.2025. Aufgrund der Abstimmung bei der Sitzung der Obmänner/frauen und Mannschaftsführer:innen waren Ausländer nach der dort festgesetzten Regel spielberechtigt.

8.) Vertrag mit Liechtenstein

Aufgrund der Diskussionen bei den Landesmeisterschaften und Teilnahme von Liechtensteinern sollte auch der Vertrag neu verhandelt bzw. aufgesetzt werden. Die Teilnahme von FL-Spielern bei Landesmeisterschaften ist nicht genügend geregelt, zumal auch ein FL-Spieler eigentlich keinen Landesmeistertitel erwerben kann, aufgrund des Vertrages aber eine Grauzone ist. Derzeit ist lt. Vertrag nur die Liga- bzw. Mannschaftsbegegnung eindeutig geregelt. Jedoch liegt der Kooperationsvertrag von 1996 bzw. dessen Erneuerung vom 23.11.2017 nicht vor, falls dort noch zusätzliche Punkte geregelt wurden. Eine weitere Kooperation wird natürlich angestrebt.

9.) Mannschaftsrückziehung Billard Academy Dornbirn

Die Billard Academy Dornbirn musste eine Mannschaft aus der 2. Liga zurückziehen. Diese wurde mit einer Mannschaft aus der 3. Liga aufgefüllt. Da dies jedoch noch vor Ligabeginn geschah und der Kalender noch angepasst werden konnte, gibt es keine Bestrafung dafür

10.) Austragungsort Eagles Junior Cup 2025

Nachdem Norbert Engel sich aus dem Eagles Junior Cup zurückgezogen hat wird ein neuer Austragungsort diskutiert. Im Break Feldkirch wird dieses Jahr das „1. Mario He Double Open Junior“ stattfinden, der Eagles Junior Cup wird voraussichtlich im CAP Hörbranz veranstaltet.

11.) Präsidiumserweiterung

Jürgen Scherrer wird als fixes Mitglied des Präsidiums einstimmig aufgenommen und erhält somit ein zusätzliches Stimmrecht.



Vorarlberger Billardverband



12.) Organigramm VBV

Um die Aufgaben besser zu verteilen, wird ein Organigramm erstellt, in dem die Aufgabengebiete des Präsidiums ersichtlich sind. Die Vereine werden gebeten sich an dieses Organigramm zu halten und in Zukunft Anregungen und Anträge schriftlich an die zuständige Person zu stellen. Die Themen werden dann zeitnah erledigt bzw. bei schwierigeren Themen innerhalb des Präsidiums diskutiert und entschieden werden.

Anlagen:

- Mail BSV Break Feldkirch
- Beschluss vom 23.01.2025



So, 19.01.2025 16:17

Mario Österle <mario.oesterle.ba@gmx.at>

Fw: Ausländerregelung bei LM

An wnu@gmx.at; Brunner Melanie; tommklimmek@gmail.com; juergen.scherrer@hotmail.com

Wenn Probleme mit der Darstellungsweise dieser Nachricht bestehen, klicken Sie hier, um sie im Webbrowser anzuzeigen.

Diese Nachricht stammt von einem externen Absender

Diese Nachricht kam von ausserhalb Ihrer Organisation.

Gesendet: Sonntag, 19. Januar 2025 um 16:02

Von: Atila <s.atila@vol.at>

An: "VBV Sektion Pool Billard" <pool@vbv.or.at>, "Mario Österle" <mario.oesterle.ba@gmx.at>, "Microsoft - konto teamet" <juergen.scherrer@hotmail.com>, "Steve Heeb - VBV Präsident" <vbv@vbv.or.at>

Betreff: Ausländerregelung bei LM

Hallo Zusammen,

Wir der BSV Break legen hiermit ein Veto ein gegen die Entscheidung der Ausländerregelung für LM welches am Donnerstag bei der MF Sitzung abgestimmt wurde. Aus meiner Sicht hätte hier keine Abstimmung stattfinden dürfen. Es war ja eine MF bzw Obmännersitzung. Aus welchem Grund wird hier über die Ausländerregelung abgestimmt? Zumal ja bei der vorletzten Vollversammlung darüber abgestimmt wurde. Weiters stelle ich hiermit den Antrag, auf Grund der zahlreichen Teilnahme an Ausländern bei def 8er Ball LM, diese aus der Wertung für alle ÖM Qulaifikanten zu nehmen. Gerne sind wir bereit dieses Thema bei einem Treffen aller Vereinsvertreter zu besprechen.

Schöne Grüße

Obmann BSV Break

Seyfi

Von meinem iPhone gesendet

Fellengattnerstraße 28d Top 1, 6820 Frastanz, T 0660 1750927, E vbv@vbv.or.at, www.vbv.or.at

Bankverbindung: Raiffeisenbank Montfort, Vorarlberger Billardverband, IBAN: AT81 3742 2000 0868 0563, BIC: RVVGAT2B422